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Nous vous proposons cette belle villa a caractere contemporain située
dans la baie d'Eze a 200 metres de la plage.Nichée entre mer et
montagne, cette maison est un lieu d'exception pour habiter ou passer
les vacances alliant luxe et cadre a couper le souffle.Cette villa de 271
m2 édifiée sur 4 étages reliée par un ascenseur , vous permettra d'avoir
un espace de vie principal agréable ainsi que deux appartements
indépendants pour vos proches ou destinés a la location. Vous pourrez
facilement vous organiser avec 5 chambres et plusieurs salles

d'eau.Depuis le toit, vous profiterez d'un espace ...

We offer you this beautiful contemporary villa located in the bay of Eze, 200 meters
from the beach.Nestled between the sea and the mountains, this house is an
exceptional place to live or spend the holidays, combining luxury and a breathtaking
setting. This 271 m?2 villa built on 4 floors connected by an elevator, will allow you to
have a pleasant main living space as well as two independent apartments for your
loved ones or intended for rental. You can easily organize yourself with 5 bedrooms
and several bathrooms.From the roof, you will enjoy a breathtaking swimming pool

area, in complete ...

SUD AZUR PROPERTIES
28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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